

Pinos Puente: Proyectos universitarios para uso local

Edición

Estudiantes de la UGR abordan el proyecto de rehabilitación de la Torre de los Jerónimos de Casanueva

Además van a realizar un estudio acerca de la rehabilitación y adecuación de espacios y edificios de la harinera “Nueva del Rosario” de Pinos Puente ubicada en el Silo recién cedido por parte de la Junta de Andalucía al Ayuntamiento



Un total de 80 alumnos de la Escuela de Ingeniería de Edificación de la Universidad de Granada van a realizar sus trabajos de final de grado en torno a la rehabilitación de la Torre de los Jerónimos de Casanueva y los edificios de la harinera “Nueva del Rosario” de Pinos Puente.

Se trata de una acción que van a realizar en virtud de un convenio que suscribieron el pasado 24 de julio el Ayuntamiento de Pinos Puente y la UGR. En concreto el alumnado de la Escuela realizará un mínimo de 150 horas de prácticas externas curriculares en el Ayuntamiento de Pinos Puente, al que prestará apoyo técnico en asuntos urbanísticos, arquitectónicos y patrimoniales.

En este sentido redactarán el proyecto de rehabilitación de la Torre de Los Jerónimos, uno de los inmuebles más valiosos del anejo de Casanueva, de época renacentista, que acogió la orden monástica de los Jerónimos hacia el 1600 y que fue decretada en la Comisión Provincial de Patrimonio el 22 de marzo de 2012.

Primeramente van a llevar a cabo una investigación de la evolución histórica y urbanística del edificio así como un análisis infraestructural y de métodos constructivos originales para aportar soluciones a patologías y desarrollar el refuerzo estructural, tratamiento exterior del mismo.

El edificio de los Jerónimos, que llegó a abarcar toda una manzana de la pedanía, se encuentra en la Plaza de Canasteros y actualmente es propiedad municipal en parte. Es esa zona del inmueble la que el ayuntamiento quiere restaurar para convertirla en un espacio turístico- cultural, abierto al público. Para ese espacio se van a

proyectar propuestas que pasan por la creación de un edificio de usos múltiples, un espacio joven y cultural, biblioteca, sala de exposiciones, hogar del pensionista u oficinas municipales.

Paralelamente los estudiantes formularán para el proyecto de rehabilitación de la harinera “Nueva del Rosario”, ubicada en el Silo recién cedido por parte de la Junta de Andalucía al Ayuntamiento, una serie de propuestas que pasan por la creación de un espacio escénico, un museo un espacio joven, un espacio cultural, almacenes, viviendas sociales, residencias, hoteles, un centro de exposiciones o un parque periurbano.

Previamente a la elaboración de proyectos se va a realizar una encuesta entre la población de Pinos Puente y Casanueva para conocer qué demandas tiene la población así como el grado de conocimiento del edificio y del conjunto sobre el que se actúa.